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МЕСТНЫЙ СОВЕТ И КЛУБ
«Уважаемая редакция, — пишет фельдшер амбулато

рии станции Кузино Л. Брагина, — надеюсь, что пись
мо мое не останется без внимания. Вы знаете, окучно- 
вато у нас жить. Днем работаешь, время идет незамет
но, а вечерами просто не знаешь, чем заняться»... И да
лее девушка от себя и от имени молодежи предъявля
ет претензии узловому парткому и поселковому Сове
ту, которые мало заботятся о культурном досуге тру
дящихся: спортивная работа запущена, стадион пре
вратился чуть ли не в выгон для домашнего скота, а в 
клуб идти не хочется, так как там «крутят только 
старые кинофильмы», да иногда бывают вечера танцев 
,— вот и все, в основном, мероприятия.

Серьезный упрек. Тем более, что факты эти — не 
какое-то досадное исключение: культурное обслужива
ние в других рабочих поселках и селах Первоуральска 
все еще пока не на высоте. И дело тут не в объектив
ных причинах, не в клубных помещениях, которые ус
тарели, хотя именно на это часто ссылаются в том ж? 
Кузино. Как говорится, изба красна не только углами

Не так давно исполком городского Совета обсудил 
состояние культурно-просветительной работы в Ново- 
уткинском поселковом Совете. Отмечено, что она еще 
не отвечает возросшим требованиям, отстает от куль
турных запросов населения. А между тем необходимые 
условия изменить ситуацию имеются: клубы в самом

Новоуткинске, в Слободе, в поселке Прогресс Коуров- 
ского леспромхоза в хорошем состоянии, капитально 
отремонтированы, построен клуб на его мест в посел
ке Шадриха. Но эти учреждения нередко пустуют.

Тематические вечера, новые советские праздники и 
обряды, проводимые в них, никоим образом ие могут 
заменить многообразие традиционных, подлинно массо
вых форм работы. А они-то — постоянные коллекти
вы художественной самодеятельности, оркестры народ
ных инструментов и т. д. — отсутствуют, хотя возмож
ности их создать есть. Вот пример. В период подготов
ки к юбилею В. И. Ленина, культурно-массовая работа 
в клубах Нбвоуткинского поселкового Совета велась 
значительная. Как результат — выросло число участ
ников художественной. самодеятельности, появились 
кружки, учитывающие интересы трудящихся. А сейчас 
наступил спад, благоприятные возможности забывают
ся, появляются попытки объяснить-застой тем, чго нет, 
мол, хороших рукбводителей-органнзаторов. Но ведь 
такие люди были несколько1 месяцев назад.

Сказывается причина, что работа клубов пушена на 
самотек, передоверена лишь одним заведующим. Эпи
зодические обсуждения исполкомами Советов состояния 
дел в них практической отдачи дают мало: они лишь 
констатируют упущения, но не подкрепляются органи
заторской работой. Такое, в частности, характерно для

Северян. Исполком поселкового Совета уже несколько 
раз обсуждал недостатки в деятельности клуба. Реко
мендации давались хорошие. Столько Же раз менялись 
заведующие, не справляющиеся с обязанностями.^ И 
только потому, что они работали в одиночестве. Сам 
же Совет, постоянная комиссия его по культуре огра
ничивались ролью наблюдателей.

Ежегодно государство ассигнует значительные сред
ства для удовлетворения духовных запросов населения. 
В селах, поселках города появляются замечательные 
клубы. Только за последнее время они построены в 
Нижнем Селе, в поселке Доломитовый карьероуправле
ния, утвержден проект прекрасного очага кулыуры в 
Ново-Алексеевке, его сооружение начнется в ближай
шее время. В клубы поступает первоклассная киноап
паратура. Недалеко время, когда все сельские и по
селковые киноустановки будут переведены на широкий 
экран. Крепнет и другая материально-техническая база.

Но эти богатейшие возможности еще не используют
ся. Конечно, культурные запросы людей намного выро
сли, их требования повысились. Но в том же Кузино 
и на Северке, в Новоуткинске и в Коуровском лес
промхозе живут и трудятся сотни медиков, учителей, 
инженеров, техников — многие десятки ярких и само
бытных талантов. Их, этих талантов, не счесть и в сре
де рабочего класса. Вот она, благоприятная основа, 
опираясь тіа которую можно и должно превратить 
каждый клуб в подлинный центр культурной жизни. 
Вот на кого следует опираться местным Советам, их 
постоянным комиссиям, депутатам. Их организаторская 
роль крайне нужна. И она не замедлит сказаться.
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ВПЕРЕДИ-СЫН
О  ЧЕТВЕРТбМ отделе- 

ним совхоза «Перво
уральский» хорошо извест
ны отеи и сын Бажины —  
оба отличные комбайнеры!

Сейчас Петр Иванович и 
Александр Петрович убира-

Н е р а д и в о с т ь  
р у б л е м  о б е р н у л а с ь

Прессформы для огнеупорщиков -«  это основной инструмент, с помощью ко
торого прессуются динасовые изделия.

Много рабочих ремонтно-механического цеха' динасового завода участвует в 
изготовлении прессформ. В числе их и слесарь Я. В. Двойнишнйков. Требования 
к точности обработки прессформ, их качеству предъявляются высокие, Изделия 
из-под рук Якова Васильевича выходят всегда высокого качества.

Фото Н. БУЛЫГИНА.

З А В И Д Н О Е  У П О Р С Т В О
СЛАВНО трудился кол

лектив трубопрокатчи
ков первого цеха в 35-м го
ду от начала пуска его. В 
социалистическом соревно
вании по достойной встрече 
100-летия со дня рождения
В. И. Ленина он перевыпол
нил обязательства. Застрель
щиками были труженики ре
ечного стана. Они добились 
значительных успехов в эко- 
иомиа металла, топлива, 
электроэнергии. Бригадам 
мастеров Н. -В. Баранов
ских, Н. Ф. Багаева, Е. И. 
Шатагина и Н. А. Саннико- 
ва было предоставлено пра
во работать 22 апреля 1970 
года на сэкономленном сы
рье. Продолжая это начи
нание, прокатчики реечного 
стана решили отработать на

сэкономленном сырье пос
леднюю смену 1970 года.

Готовясь к встрече XXIV 
съезда КПСС, коллектив це
ха принял еще более весо
мые обязательства. Выпол
нение пягилетнего плана по 
выпуску труб решено со
кратить еще на 10 дней и 
закончить пятилетку к 20 
ноября 1970 года. Обяза
тельство подтверждается 
делами. В августе, напри
мер, коллектив реечного ста
на выдал дополнительно к 
заданию 180 тонн труб, бо
лее 200 тонн — коллектив 
стана «140» № 1.

Наиболее успешно тру* 
дятся бригады мастеров 
Р. В. Веренцова и А. В. 
Махнева со стана «220»,
В. И. Белоконя со стана

«140» № 2, которой недав- | 
но присвоено звание коллек- I 
тива коммунистической. | 
Впереди также бригада j 
смены «В» реечного стана, 
которую возглавляет мастер
В. А. Махнев.

Под стать прокатчикам 
работают коллективы отде
лочников, где . мастерами 
Н. Н. Тонков, В' В. Моргу
нов, Ф. А. Храмцов, М. И. 
Пирогов. Каждой из этих 
бригад нынче по несколько 
раз присуждалось первое 
место во внутрицеховом со
ревновании.

А. ЗАБАЗНОВ, 
председатель 

комитета профсоюза 
первого цеха 

Новотрубного завода.

ДЛЯ хранения картофе
ля в четвергом отделе

нии совхоза «Первоураль
ский» построено два храни
лища. В цих можно засы
пать 900—1000 тонн клуб
ней.

— Построить-то построи
ли, — говорит бывший ра
бочий хозяйства, пенсионер 
3. С. Тюляев, который в 
дни уборки помогает совхо
зу, занят приемкой карто
феля, — а дело до конца 
не довели. Ведь можно же 
было сразу сделать желоба 
с отводами, тогда бы . вода 
с крышшие просачивалась в 
грунт. Основания, да и сте
ны бы не подгнивали,

Василий Степанович прав. 
Теперь каждый год прихо
дится ремонтировать хра
нилище. Особенно неприг
лядный вид в нижнем скла
де.’ Крыша, потолок и часть 
стен погнили. Местами и
пол требуется заменять. В
проходах сыро. Безусловно; 
в такое помещение, не от
ремонтировав его, нельзя

! завозить семенной материал.
Нынче за ремонт взялись 

I подрядно студенты Ураль- 
j ского лесотехнического ин- 
! статута. То, что они успе-' 
j ли, сделали. Остальное’ дол- 
; жны были доделать строи- 
І тели совхоза. Но они не
, спешат. Только 14 сентября,

спустя ніеделю после нача
ла массовой уборки карто
феля, сюда с центральной 
усадьбы приехали рабочие 
строительной группы совхо
за — восемь человек.

Интересуюсь, когда хра
нилище будет готово пол
ностью к приемке урожая. 
Ведь время-то не ждет.

— Трудно сказать, — 
заявляют они. — Сегодня 
мы здесь, а завтра, может 
быть, пошлют нас на дру
гой объект. Или машины не 
будет. Материал привезли, 
но его маловато.

Работы—край непочатый. 
Нужно перекрыть сорок во
семь квадратных метров 
крыши, заменить 24 квад
ратных метра стен, устано
вить несколько столбов, 
прогоны для перекрытий, 
настелить более двадцати 
квадратных метров пола...

А картофель уже начал 
поступать. В закрома верх
него хранилища его засыпа
но более двухсот тонн. Ус
пеют ли ремонтники? Пока 
сказать трудно. Ясно лишь 
одно: слишком поздно про
раб совхоза Михаил Фаде- 
евич Титов взялся за под
готовку второго хранилища. 
И чем это обернется для 
хозяйства, сказать опять же 
трудно.

А. КОЛОВ.

ют зерновые. Сын обогнал 
отца, вышел на первое ме
сто. Норму он выполняет на 
138 процентов. ЙЮрое ме
сти прочно удерживает 
Петр Иванович.

М. ВАХНИНА, 
статистик.

‘ ГОРОД-СЕЛУ

КАРТОФЕЛЬ-  
В ЗАКРОМА

Т.* 0ЛЛЕКТНВЫ про- 
-*-1' мышленных предпри
ятий города хорошо трудят
ся на картофельных по
лях . совхоза «Перво
уральский». . Задания уже 
выполнили новотрубниыі—  
убрали клубни с 70 гекта
ров, хромпиковцы — с 2 0 . 
Завершили уборку картофе
ля со своих участков тру
женики заводов динасового 
и горного оборудования, 
учащиеся школ Л: 3, 6, 7, 
32. А вот старотрубннкам, 
трудящимся завода техноло
гического оборудования, 
фабрики бытового обслужи
вания и коллективам ряда 
школ следует ускорить 
уборку. Ведь картофелеко
палки должны пройтись по 
полям еще раз.

Думается, что наши ше
фы не откажутся подобрать 
оставшиеся клубни.

3. БЕЛОВА, 
секретарь парткома 

совхоза.

Животноводы первого отделения от
кормочного совхоза «Уткинский» тру
дятся с одной мыслью: как можно
больше дать стране мяса. В июле они 
добились суточного привеса животных 
по 630 граммов при задании 500. На 
200 граммов превышена намеченная 
цифра и в августе.

Особенно хочется отметить таких 
работников ферм, как А . М. Овсянни
кова, В. Д. Смолснцсва, С, В, P sao-

ПРИВЕСЫ РАСТУТ
сова, П. И. Смоленцева, Г. М. Савелье
ва и другие, которые добросовестным  
отношением к своим обязанностям до
биваются самых наилучших результа
тов по отделению.

Г. ЕЛОХИН, 
управляющий первым отделе
нием откормочного совхоза  
«Уткинский»,



ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ЗНАНИЯ-ТРУДЯЩИМСЯ

НАЧНЕМ УЧЕБУ ОРГАНИЗОВАННО
С гла вн ы м  инж енером  

динасового завода И ваном  
Д мит риевичем  Сизовым мы  
встретились в отделе прес
сов первого цеха . И ван  
Дмит риевич сейчас очень  
загруж ен, он исполняет  
обязанност и директора за  
вода, но наш ел врем я от
ветить на  вопросы , касаю 
щ иеся орган изации  эконо
м ической  учебы  тружени
ков завода.

—  В конце августа был 
издан приказ по заводу,— 
сказал он,— В нем изложе
ны конкретные меры но 
организации учебы. В ос
новных, крупных цехах 
школы по изучению кон
кретной экономики будут 
действовать в каждой из 
четырех смен, В подсобных 
цвхах с небольшим количе
ством рабочих организу
ется по одной школе. Пре
подавателями в них станут 
начальники цехов и дру
гие подготовленные специ
алисты. Однако мы пони
маем, что в дальнейшем

РАБОЧИЕ пятого цеха 
познакомились с эконо

мической азбукой еше в ту 
пору, когда Новотрубный 
завод только-только гото
вился к переходу на новую 
систему планирования и 
экономического стимулиро
вания. Новые условия тре
бовали, чтобы «экономиста
ми» стали все, начиная ,ог 
начальника иеха и кончая 
рядовым рабочим. Мы сели 
за парты, чтобы л(ля начала 
получить хотя бы минимум 
представлений об искусстве 
экономии и организации 
производства. В те дни час-: 
тенько можно бы(по услы
шать жаркие споры о тех 
или иных преимуществах 
новой системы. Коллектив 
неплохо подготовился к 
экономической реформе, по
лучив довольно ширегкие 
представления. В' том была 
заслуга коммунистов иеха и 
администрации, форсировав
ших подготовку коллектива.

Уже работая по новому, 
мы поняли, что наших зна
ний пока маловато. И в 
цехе открываются школы пе
редового опыта, производ
ственно-технические курсы. 
Это направление, выбран
ное заводской парторгани
зацией и осуществляемое 
через администрацию и 
профсоюзный комитет цеха, 
привлекло внимание всего 
коллектива. Так, только в 
прошлом году различными 
формами технико-экономи
ческого обучения было ох
вачено более шестисот че
ловек.

только этими силами не 
обойтись. Поэтому для 
подготовки преподаватель
ских кадров создана груп
па инженерно-технических 
работников, которые будут 
заниматься по ускоренной 
программе и затем сами 
станут руководителями 
массовых экономических 
школ.

Вновь поступившие из за
вод будут заниматься ио 
особой программе. В тече
ние 2 -—3 лет они ознако
мятся всесторонне с са- 
мітм предприятием и усво
ят основы конкретной эко
номики. Общее руководст
во будет осуществлять со
вет во главе с начальником 
отдела организации труда 
Б. ЗлШ мпцманом и на
чальником планового отде
ла А. А. Лазебной.

— Какой программой 
будут пользоваться пропа
гандисты?

— Пока эго будет про
грамма, предложенная 
«Экономической газетой».

.— Экономическая учеба 
предполагает практичес
кую отдачу. Какие конк
ретные задачи вы пред
ложите слушателям?

—■ Например, первый 
цех раньше работал с 
большим браком. В послед
нее время он его значи
тельно сократил. Но все- 
таки есть еще необходи
мость разъяснить причины 
брака и пути его устране
ния, рассказать о кон
кретном экономическом 
выражении каждого слу
чая, Сравнительно не так 
давно мы перешли на но
вое топливо — газ. Преи
мущества очевидны. Но 
это же создало и некото
рые технологические труд
ности. Нужно переходить 
на новый вид огнеуноров 
в наших печах. Кроме то
го, обжиг по-прежнему ос
таётся наиболее трудоем
кой и энергоемкой рабо
той. 33 процента затрат да
ет он. Поэтому знания, по-. 
лученные в экономических

ЭКОНОМИСТАМИ
СТАЛИ ВСЕ

Например, опытные валь
цовщики сгана «160» Б, М. 
Данилов, А. А. Гребенщи
ков и мастер стана И. С. 
Дыбов, проводя школу пе
редового опыта, передали 
другим бригадам свои ме-

школах основных цехов, 
особенно обжигальщиков, 
мы намерены направить 
на то, чтобы сокращать 
рти затраты, экономить го
рючее, электроэнергию, со
кращать выход брака, до
биваться наиболее полного 
использования объема пе
чей. Не менее актуальна 
задача повседневного улуч
шения организация труда. 
Все это зависит от каждо
го рабочего.

— Имеются ли трудно
сти в организации учебы?

— Пока особых нет. Но 
чтобы предупредить воз
можные неувязки, мы на
правили своего товарища 
перенимать опыт организа
ции учебы яа Новотруб
ный завод, где можно поу
читься. Мы надеемся, что 
наша забота, использова
ние опыта соседей помогут 
экономическую учебу в 
коллективе начать органи
зованно.

Беседу вел 
В. ДЫХАНОВСКИЙ.

коллектив цеха уже пять 
раз признан первым среди 
трубопрокатных станов за
вода. Это — можно без пре
увеличения сказать — ре
зультат использования внут
ренних резервов, что стало 
возможным благодаря ос
воению трудящимися кон-

месяц 108 рублей экономии, кретнои экономики,
Памятуя, что застой—-враг 

прогресса, коллектив наме
рен и в дальнейшем повы
шать свои знания. Нынче- 
вновь будут организованы 
производственно - техниче-

В термоогделе школа пе
редового опыта принесла 
около 600 рублей экономии 
в год.

Вальцовщики станов 
ХПТ-120, освоив метод кон- 

тоды сокращения простоев троля труб ультразвуковым ские курсы для рабочих 
оборудования,: повышения резонансным дефектоскопом- стана «160» и кранового хо-
качества выпускаемой про- толщемером, высвободили зяйства. Все работники це

на своем участке четырех ха без исключения будут за- 
контролеров ОТК- ниматься изучением основ

Можно было бы продол- экономики и повышением 
жить- рассказ о школах и экономических знаний как 
курсах на правильном ста- на курс.зх, так и в школах 
и е . отделки стана «160», эк- партийно - комсомольского 
сцентриковом прессе, у еле- подитросвещения. 
сарей отдела механика, о 
целевых курсах по'изуче
ний) основ научной органи
заций труда‘ с охватом в 
270 человек, о повышении 

В отделе ШХ-15 передо- квалификации рабочими. Но, пов выпуска продукции. В
вой шлифовщик П. 3. Га- наверное, достаточно и этих условиях партийная
лиулин делился со своими этих примеров. Труженики организация, администрация 
товарищами методами а цеха за годы работы по но- иеха особенный упор дела-
приемами работы. Шлифов- вой системе научились по- |0Т на т0> чтобы экоиомиче-
шики, переняв его опыт, на- нимать и свою, и государ- окне и технические знания 
много улучшили качество ственную выгоду, научились работников цеха направить 
шлифования резцов. Как ре- добиваться взаимовыгодного к большему соприкос- 
зультаг — выход годной роста экономических пока- новению с практикой про
продукции на отделе ШХ-15 зателей. И не удивительно, изводетва, Внутренние ре- 
только за- три месяца под- что по сравнению с орош- зервы, приведенные в дей- 
нялся с 99,7 процента до лым годом производи гель- 
99,73 процента. Расход до- ность труда в цехе возрос- 
рогостояших твердосплав- ла уже сейчас на 4,3 яро
вых резиов снизился почти цента. За высокие техника- 
на 1 процент, ч го дало в экономические показатели

дуктш. Участники школы 
освоили и применили у се
бя приемы настройки ста
на, смены прокатного ин
струмента. Экономисты под
считали, что только за счет 
снижения простоев и улуч
шения качества продукции, 
последовавших за этим, го
довая эффективность уче
бы (!) составила 140 ты
сяч рублей.

Нынче начнется реконст
рукция цеха, и в первую 
очередь стана «160». Естес
твенно, мы не должны сни
жать в этот период тем-

ствне, помогут быстро, каче
ственно и без потерь закон
чить реконструкцию.

Н. ГАЙФУЛИН, 
рабкор.

Г А З Е Т Ы  И Ж У Р Н А Л Ы  — 
К  А Ж  ДО И СЕМЬЕ

ПОДПИСКА
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Многие работники го
родской автобусной стан
ции уже подписались на 
периодическую печать. 
Общественный распро
странитель печати член

ЕЛ ПС Евдокия Ивановна 
Зайцева оформила кви
танции на 1010  рублей, 

Шофер автобуса Алек
сандр Боровик и кондук
торы Капитолина Иря-

хина, Галина Меньщико- 
ва и другие выписали 
по 6 якземпляров газет 
и журналов. Но подпис
ка продолжается.

К. ИВАНОВ-

Окончив среднюю школу, комсомолка Тоня Гусева пришла 
на Староі рубный завод и стала учиться токарному делу. Это 
было два года назад. За его время Тоня стала хорошей работ
ницей в механическом цехе, ударницей коммунистическою тру
да.

Девушка думает продолжить образование в вечернем метала 
лургическом техникуме. /

На снимке: Тона Гусева вечером в общежитии.
Фото Д. КИРЕЕВА,

Я Н Н П Р к й Ш В Н  КОММУНИСТЫ И ПРОИЗВОДСТВО

ДВОЕ ИЗ ДЕВЯТИ
Шлаковата -  продукция Бн- ццплины. Бригадир, ОН Ж І 

лимбаевского завода термоизо- заыеститель ппепгрля тйля ляционных материалов пользу- заместитель председателя
ется большим спросом. Тюмень, завкома, терпеЛИВО ПрОВО 
Оренбург, Ташкент, Владнвое- дил воспитательную рабо
ток -  вот лишь некоторые ад- гу гг сейчас цппгул в бои- 
реса нз многих, по которым у Гтгт иг ш Ул в Ори
она идет. Основной цех яаво- ГЭД6 “  411, на Которое рва- 
да — шлакиватный. Ежедневно ГИрует весь коллектив.
он дает до 7110 кубометров го
товой продукции. Цех неболь
шой, старенький. И надо от
дать должное коллективу его, 
который ежемесячно, из года в 
год выполняет свои производ
ственные планы. В атом, не
сомненно, есть и заслуга комму
нистов цеха. Их — девять че- 
логек.

В воспитательной работе 
бригадиру помотают и 
другие коммунисты. Васи
лий Николаевич Климов —  
кочегар. Тоже работает дав
но. Если надо, может а 
любое время подменить за
болевшего товарища, остать- 

Данила Андреевич Кука- ся с новичком, чтобы объ- 
нос работает на заводе бо- яснить ему что-либо непо- 
лее двадцати лег. Начинал нятное. Вот и сейчас одни 
рабочим. Сейчас бригадир из трех котлов остановлен 
парокотельной. Он комму- на ремонт, который ведут 
нист с большим стажем, сами кочегары. Туда нужна
ударник коммунистическо
го труда. Бригада кочега
ров, которую он возглавля
ет, трудится успешно. А 
этого нужно было добить
ся. Пришел, например, в 
бригаду Ильяс Фарзутди- 
нов. Поначалу опыта у не

было cule одного человека. 
А лишних рук, особенно на 
небольшом предприятии,
как известно, нет. Климоз 
согласился на время ремон
та работать за двоих.

Партийное поручение Кли
мова — член группы народ-

Горком КПСС, партий
ные организации пред
приятий много внимания 
уделяют наглядной аги
тации. Они видят в ней 
не только средство вос
питания, мобилизации 
масс на решение кон
кретных хозяйственных и 
политических задач, но и 
рассматривают ее как 
составную часть произ
водственной эстетики и 
научной организации тру
да’. Все это в целом 
включают мероприятий по 
улучшению условий тру
да, созданию благопри
ятного цветового клима
та, мебели, рационально
му размещению средств 
наглядной агитации и де-

ШКОЛА ХУДОЖНИКОВ-ОФОРМИТЕЛЕЙ
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коряги иных элементов, 
оформлению заводских и 
жилых комплексов.
Большая роль в этой ра
боте отводится художни- 
кам-оформителям, боль
шинство которых не име
ет профессионального 
художественного обра
зования и нуждается в 
квалифицированной по
мощи.

Отдел пропаганды и
агитации горкома КПСС, 
партийный комитет . Но
вотрубного завода на 
протяжении нескольких 
лег проводят семинары, 
встречи, выставки, экс
курсии городских и 
заводских художников» 
оформителей,, Практика 
показала, чю этого не

достаточно. Поэтому по 
решению горкома КПСС 
в Первоуральске органи
зуется школа художни- 
ков-оформителей со сро
ком обучения один год. 
Начало занятий — с пер. 
вого октября.

Хозрасчетная одного
дичная школа будет ра
ботать иа базе Дворца 
культуры металлургов. 
Педагогический состав ее 
— преподавателя Сверд
ловского художественно
го училища и отделения 
Союза художников
РСФСР. Школа рассчи
тана иа подготовку ху
дожников - оформи гелей. 
Рекомендовать на учебу 
следует тех, кто уже ра
ботал по оформлению

наглядной агитации, име
ет практику и будет ра
ботать в своем городе 
или на предприятии пос
ле окончания курсов.

Заводы, дома культу
ры, а также другие пред
приятия и организации 
могут подбирать и реко
мендовать в школу сво
их кандидатов через пар
тийные организации и 
все документы на них 
направлять в отдел про
паганды и агитации гор
кома КПСС.

Занятия в школа бу
дут проходить по вто
рым пятницам и суббо
там каждого месяца о 
10 до 18 часов. Консуль
тации по домашним за
даниям и практические

го не было никакого. Кука- ного контроля. Не так дав- 
нос помог. но он вместе с другими ак-

В бригаде, было время, тивистами провел по заво- 
случались прогулы, другие ду рейд по экономии мате- 
нарушения трудовой дне- риалов, топлива.
_________________________  — Говорим, экономить

надо — выступал потом он 
на собрании, — а сами кокс 
в землю втаптываем.

Кокс — технологическое 
топливо вагранок. Завод ра
ботал на • заполнителях, —  
например, шлаке, который 
привозили издалека и с пе
ребоями,' Затем перешел на 
местный заполнитель —» 
сланцы. Они более тугоплав
ки и требуют большего рас
хода кокса. Вот и перерас
ход. Администрация добива
ется пересмотра норм. Но 
это, как сказал иа собра
нии Климов, не причина для 
разбазаривания топлива. По 
результатам рейда народных 
контролеров на заводе со
ставлены мероприятия, в 
рабочими проведены бесе
ды. -

Влияние коммунистов на 
дела цеха растет. Сейчас 
они возглавляют трудовую 
вахту в честь XXIV съез
да КПСС.

работы по рисунку, жи
вописи, графике и ком
позиции — среда и суб
бота каждой недели, в 
среду с 18 часов, в суб
боту с 10. Выпускные эк
замены в июле 1971 го
да, По окончании школы 
каждый получает свиде
тельство.

Слушателями некото
рых лекций могут быть 
и партийные работники,, 
ответственные за наг
лядную агитацию и про
паганду эстетической 
культуры.

В. ПЕРВУШИН,
заведующий учеб
ной частью школы
на общественных 
началах.



Д \  Ш  СТРО И ТЕЛ ЬН Ы Х П Л О Щ А Д К А Х  ГОРОДА

ПАЛКИ В КОЛЕСА
г Бригада монтажников 
четвертого управления тре
ста Уралтяжтрубстрой В. В. 
Волитикова возводит два 
ревятиэтажных дома. Васи
лий Васильевич говорит:

—  Мы в честь XXIV 
Съезда КПСС решили смон
тировать оба высотных до
ма к' 10 октября. Правда, 
было много трудностей, неу
вязок в монтаже, не под
ходила оснастка. Но те
перь они позади. Мы осво
или новую технологию, ор
ганизовали работу в две 
сменьг.

Строители стараются. А 
вот ’ с изготовлением и до
ставкой панелей не все 
ііадно.

Правда, пока же соору
жали первый дом до седь

мого, а второй ■— до шесто
го этажа, детали с завода 
ЖБИиК поступали более 
или менее аккуратно. А вот 
с 8 сентября люди проста
ивают. Выполнение обяза
тельства бригады теперь 
под угрозой срыва. Кроме 
того, еще надо будет рабо
тать отделочникам, колле к-, 
тиву «Союзлифта». А сдача’ 
домов намечена в ноябре...

Необходимо принять сро
чные меры. Завод ЖБИиК 
должен бесперебойно изго
товлять панели, а управле
ние комплектации треста—  
доставлять их на строи
тельную площадку.

И. РЯПОСОВ,
нештатный

корреспондент.
Фото Д . КИРЕЕВА.

Нередко еще так слу
чается. Человек пришел 
на производство, выбрал 
какую-то профессию, 
обучился ей. А через не
которое время отказыва
ется от этой работы.

Причины тут бывают 
разные: неудовлетворен
ность организацией и ус
ловиями труда на дан
ном месте, несоответст
вие физических данных 
человека выполняемой 
работе.

В первое время, когда 
в рудоуправлении мы на
чали внедрять научную 
организацию труда, об
ращали внимание и на 
устройство рабочих мест. 
Но мероприятия тргда 
касались в основном ор
ганизации, обслужива
ния места, оборудова
ния и оснащенности его. 
То есть пытались устра
нить первую причину, 
указанную выше, из-за 
которой- рабочий нередко 
меняет профессию. Сде
лано в этом отношении 
немало.

Нынче, когда получили 
типовые проекты органи
зации рабочих мест и 
труда на горнорудных 
предприятиях, вновь 
проанализировали, соот
ветствует ли оснащен
ность мест наших маши
нистов дробилки и экс
каваторов типовым про
ектам. С удовлетворени
ем отметили, что в ос-

НОТ— иа каждое рабочее место

ЧЕЛОВЕК 
И ПРОФЕССИЯ

Рабочий выбрал профессию. Государство затратило 
средства на обучение его. Но приходит время, и рабо
чий разочаровался в профессии, меняет ее или уволь
няется. Наш корреспондент попросил старшего инженера 
по НОТ Первоуральского рудоуправления Л. Н. Блохи
ну рассказать, что делается на предприятии по закреп
лению кадров.

новном соответствует. А 
где есть расхождения, 
устраняем. На экскавато
рах № 11 и 14, например; 
отсутствуют а кабине 
вентиляторы. Кресло ма
шиниста экскаватора 
должно крепиться к по
лу по типовому проекту 
через виброгасящую про
кладку. У нас же на че
тырех - экскаваторах эти 
прокладки отсутствуют.

Для своевременного 
ремонта экскаваторов не
обходимы подъездные 
пути, по которым в слу
чае поломки агрегата 
смогли бы быстро подой
ти кран, машина или 
трактор. Оказалось, что 
таких подъездов нет к 
экскаваторам № 11 и 
14. Обнаружили и неко
торые другие несоответ
ствия. По согласованию 
с руководителями цехов

издано распоряжение, 
где определены сроки 
ликвидации недостатков. 
Исполнение распоряже
ния взяли под контроль.

Такие меры, безуслов- 
но, способствуют закреп
лению кадров. Но чело
век меняет’профессию и 
по причине несоответст
вия его физических дан
ных выполняемой работе. 
Ведь каждая работа име- 
■ет свою психофизиологи
ческую характеристику, 
которая определяется су
ществующей организаци
ей труда. Рабочий, выби
рая профессию, нередко 
не задумывается, соот
ветствует ли она его спо
собностям. А посовето
вать новичку трудно, 
так как психофизио
логический анализ по 
каждой профессии у 
нас не проводился. Этот

пробел мы сейчас и ре
шили устранить. По ос
новным специальностям 
нормативно - исследова
тельская группа и норми
ровщики' цехов начали 
составлять профессио- 
граммы. В итоге мы по
лучим полную картину 
характеристики работы, 
режим труда и отдыха 
человека, мышечной дея
тельности его и т. д. 
Это поможет нам выяс
нить попутно также не
благоприятные факторы 
на каждом рабочем ме
сте, дать определенные 
рекомендации. Так, в 
частности, мы поступи
ли после анализа работы 
гладильщиц банно-пра-" 
чечного комбината при 
жилшцно - коммуналь
ном отделе,

Но главная цель про
водимой сейчас работы 
— выяснить, какие тре
бования предъявляет че
ловеку каждая профес- 1 
сия. Имея результаты 
анализа, мы сможем, 
принимая •новичка, сра
зу* выяснить, подходят 
ли его физические дан
ные к выполнению той 
или иной работы, посове
товать выбрать профес
сию не только по душе, 
но и по его возможнос
тям. Говорить о каких- 
то результатах рано. Но 
в том, что в будущем 
это принесет нам поль» 
зу, не сомневаемся.

Каким образом обна
ружить в готовой трубе 
маленькую раковину?
Это не очень просто.

Пять лет назад на Новотрубном заводе был создан  
специальный цех —  автоматических систем контро
ля, который взялся за решение такой проблемы.

Шли поиски, эксперименты, внедрялись приборы. 
Неразрушающий контроль прочно начинал входить в 
производство. И вот на коллектив цеха возложили 
новую ответственную задачу — разработать и соз
дать автоматическую линию контроля качества труб 
на стане «30-102».

Работа потребовала от всего коллектива больших 
знаний, большого творческого заряда. И линию, как 
известно, удалось создать.

Наш цех —  цех коллективного поиска. Наших ра
ботников можно назвать учеными. Так оно и есть. 
Сам начальник цеха Е. А . Любынский готовится к 
защите кандидатской диссертации. Семь соискателей 
сдают кандидатские экзамены, в заочной аспиранту
ре учатся двое. Такая у ж  в нашем цехе работа —  
нельзя не двигаться вперед.

ВРЕМЯ СТАВИТ ПРОБЛЕМУ
КУРС —  ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС

Конечно, не все иной раз идет гладко. Тяжело вос
приняли мы коллективную пьянку одной из смен 
участка С. Ю. Шульгина накануне присвоения зва
ния «Цех коммунистического труда». Бее сурово осу
дили нарушителей. Начальник цеха ежемесячно про
водил идеологические оперативки. И коллективу все 
ж е присвоили —  и заслуженно —  почетное звание.

Когда представишь себе, какое огромное количест
во труб требуется народному хозяйству, тогда еще 
более ясно видишь, какую серьезную проблему при
звана решить поточная линия.

...«Внимание! Линия включена* — загорается 
надпись. Одна за другой движутся трубы. Пока все 
нормально. Но вот вспыхивает световое табло: меха-- 
нический контролер зарегистрировал отклонение от 
заданной программы проката. Причем, безошибочно.

С помощью ч линии проверены уж е многие десятки 
тысяч метров горячекатаных труб. Функции контро
лера ОТК берет на себя умная аппаратура! ¥

. ____________________  С. МИХАИЛОВ. 1
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К ПОЛОЖЕНИЮ 
ИОРДАНИИ

’ БЕЙРУТ. ’(ТАСС}. 20 
сентября в Иордании 
продолжались бои меж
ду частями иорданской 
армии и палестинскими 
вооруженными отряда
ми. По утверждению ам
манского радио, сирий
ская бронетанковая 
бригада пересекла иор
данскую границу и ата
ковала . иорданские час
ти. В боях на севере 
действуют части регуляр
ной палестинской осво
бодительной армии, база 
которой находится в Си
рии. Но, по сообщению 
агентства Рейтер из 
Бейрута, глава Сирий
ского государства Ну- 
реддин Атаси опроверг 
сообщение амманского 
радио о боях между иор
данскими войсками и си
рийской бронетанковой 
бригадой и охарактери
з у й  л его как «ВЫМЫОК 
ленное*.

КАИР. (ТАСС). Пре
зидент ОАР Гамаль Аб
дель Насер принял пред
ложение президента Ту
ниса Хабиба Бургибы о 
созыве в Каире в самое 
ближайшее время сове
щания глав всех араб
ских государств, а так
же председателя Цент
рального Комитета па
лестинского движения 
сопротивления Ясира 
Арафата для обсуждения 
положения в Иордании.

* * *
В опубликованном 20 

сентября «Заявлении 
ТАСС» подчеркивается, 
что братоубийственный 
конфликт в Иордании 
ставит под угрозу корен
ные интересы Иордании, 
палестинского движения 
сопротивления, интересы 
национально - освободи
тельного движения араб
ских народов и может 
быть на пользу только 
врагам арабских наро
дов, особенно в услови
ях продолжающейся аг
рессии Израиля.

В этой связи, гово
рится в і Заявлении 
ТАСС, не могут не нас
тораживать сообщения о 
происходящих сейчас ие» 
редвижениях в восточ
ную часть Средиземного 
моря 6-го американского 
флота, который, кая из» 
вестно, не раз использо
вался в качестве орудия 
против национально-ос
вободительного движе
ния m  Арабском Босто
не.’ Постуяят-т -  -тп-гт** 
сс-ібщь.і.іи, ; а ;

том, что планы военного 
вмешательства извне в 
иорданский конфликт вы
нашиваются определен
ными кругами в некото
рых странах.

В Советском Союзе 
считают, что внешнее 
вооруженное вмешатель
ство в иорданские собы
тия углубило бы кон
фликт, затруднило бы 
арабским странам их 
борьбу за ликвидацию 
последствий израильской 
агрессии, достижение 
прочного н справедливо
го мира на Ближнем 
Востоке, за восстановле
ние их попранных »рав 
и национальных интере
сов.

Арабские страны и на
роды, указывается в За
явлении ТАСС, могут 
быть уверены в том, что 
Советский Союз по-преж
нему будет проводить 
политику поддержки их 
справедливой борьбы за 
утверждение полной не
зависимости и обеспече
ние их национального 
развития, за сохранение 
и упрочение всеобщего 
мира4 ■

Накапливается бактериологическое оружие
' ВАШИНГТОН. '(ТАСС), Соединенные Штаты 
продолжают испытывать я  накапливать смер
тоносное бактериологическое оруж ие. Как со
общ ает газета «Вашингтон пост», только на 
секретной военной базе в Паіш-Блафф (штаг 
А рканзас) Пентагон хранит примерно 10 , тысяч 
галлонов антракса *— «одного на страшнейших
vfinHn, ‘гѵ%гчр ч д а д о я

СРР. Крайовский маши
ностроительный завод ■— 
одно из крупнейших про
мышленных предприятий 
страны. Выпускаемые здесь 
современные дизель-элек
тровозы ходят по стальным 
дорогам не только Румы
нии, но и других социали
стических стран.

На снимке: рабочие за
вода /слева нап.пзво) Ф.

балтасу, П. Яну и К. Ни-
су обсуждают результаты 
испытаний очередного элек
тровоза.

Фото Аджерпресс — 
ТАСС.



О СЕКРЕТАХ 
МАСТЕРСТВА
Н е так давно гостем н а 

ш его города б ы л  токарь- 
новатор Георгий А лек са н д 
ро ви ч  М орозов, который 
работает на  одном  из пред
прият ий М осквы ,

Н а встречах с  рабочим и  
динасового, хром пикового , 
Новотрубного заводов, у ч а 
щ им ися  ГПТУ-6 он проде
монстрировал новы й  токар
ны й  инструмент.

Специалисты заинтересо
ва ли сь  приспособлениям и  
новатора. В  скором врем е
н и  некоторые и з  н и х  б у 
дут изготовлены и па пред
прият иях наш его города.

М. ТРОЯНОВА, 
ответственный 

секретарь общества 
«Знание».

К СЕЛЬСКОМУ 
ПРАЗДНИКУ

Билимбаевский дом куль
туры шефствует над совхо
зом «Бакряжский». Само- 

. деятельные артисты не раз 
выезжали с концертами на 
село. Особенно веселым был 
праздник первой борозды, 
в котором концертная брига
да Дома культуры приняла 
самое активное участие.

Сейчас самодеятельные 
артисты готовят широкую 
программу для выступле
ний на празднике урожая. 
Интересные номера у В. Ог- 
лоблина, слесаря труболи
тейного цеха Старотрубно
го завода, А. Теплоухова,' 
слесаря ремонтно-механи
ческого завода, Л. Некипе- 
ловой, медсестры поселко
вой больницы. Они готовят 
пляски, инсценировки, час
тушки на местном матери
але.

В. о н я н о в ,
директор 

Дома культуры.
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Л \  ЕДОРУ Алексеевичу 
^ ІГривенко 69 лет. 

Давно у лее ветеран цеха 
Л? 28  Новотрубного завода 
на заслуженном отдыхе. Но, 
как в песне поется о таких 
людях, покой им только 
снится. Наступил сентябрь 
—  время уборки картофеля, 
и Федор Алексеевич в чис
ле первых вызвался помочь 
труженикам совхоза «Пер

воуральский». Б первый день 
копки картофеля в четвертом 
отделении, с группой пен
сионеров приехал сюда и 
Б. А. Кривенко. Для него, 
так лее как и для Анны 
Петровны Табуркиной, Пра
сковьи Николаевны Талано
вой, Марии Николаевны Бо
рисовой, картофельное поле 
в деревне Битимка знако
мое. Ведь они и в прошлом

м*й*

КАК В ПЕСНЕ ПОЕТСЯ

Д Л Я  В А С , Р А Б К О Р Ы
И  С Т Е Н Г А З Е Т Ч И К И !

году помогали убирать убирают ветераны. Иа пе- 
здесь клубни. Каждый ве- реднем плане Федор Ален- 
теран при ручной копке сеевич Кривенко, 
убирал ежедневно по две ю , МИХАЛЕВ,
сотки и более. рабкор.

На снимне; картофель Фото автора.

В предстоящем октябре 
начинаются занятия в го
родской школе, организо
ванной для рабкоров и 
стенгазетчиков при редак
ции газеты «Под знаменем 
Ленина». Разумеется, круг 
слушателей не ограничива
ется людьми, общественная 
деятельность которых уже 
связана с печатью. Учиться 
в школе может каждый, ко
му не безразлична журнали
стика, кто хотел бы испы
тать в ней свои силы: ра
бочие и служащие, учащие
ся, задумывающиеся сейчас 
о выборе профессии после 
окончания школы.

Программа занятий в от
личие от предыдущих лет 
несколько изменена. Рассчи
тана она на два года. В те
чение 15 месяцев состоятся 
шестьдесят занятий. Про
должительность каждого 
два—два с половиной часа. 
Два важнейших направле
ния определяют специфику 
занятий: основы экономиче
ских знаний и знакомство 
с теорией и практикой со
ветской и партийной печа
ти. Выпуск школы намечен 
на май 1972 года.

Отличительные черты со
циалистической экономики, 
что такое информация в га
зете, как написать ее, со
циалистическое производ
ственное предприятие — ос
новное звено народного хо
зяйства и что такое интер
вью, отчет, репортаж, кор
респонденция — вот лишь 
часть тем программы, рас
считанной, примерно, на сто 
двадцать—сто тридцать ча
сов. Слушатели смогут по
знакомиться с экономикой 
города и задачами, стоящи-
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'Репортаж 
из паспортного АДРЕСА СТАНОВЯТСЯ ИЗВЕСТНЫ
стола

ГДЕ Ж Е ВЫ 
ТЕПЕРЬ...

г Травой заросли окопы. 
Вокруг них, точно медсест
ры, склонились плакучие 
березы. Нет-нет, и заболи г 
раны фронтовиков. Вспом
нятся и друзья-однополча
не, и родственники, которых 
неизвестно куда разбросала 
война.

Однажды со штампом 
паспортного стола придет 
кому-то из них письмо. С 
радостной вестью. Но как 
это нелегко — через чет
верть века установить чей- 
то адрес...

«Помогите найти брата»...

— так начинается письмо 
3. Ф. Дудошкиной, которая 
живет в доме JSfs 28 по ули
це Ватутина.

Она вспоминает детали,.. 
Во время эвакуации Воро
нежа эшелон с детьми бом
били. Брату А. Ф. Щерби
нину осколком срезало пят
ку. После его выздоровле
ния они не встречались.

3. Ф. Дудошкина называ
ет адреса, где, возможно, 
живет Щербинин, где до 
войны жили дальние родст
венники.

И вот во все концы стра
ны полетели разыскные за
просы. Их посылает паспор
тист Валентина Павловна 
Мохова.

И радостная весть приш
ла. 3. Ф. Дудошкиной сооб
щили, что ее брат живет в 
поселке станции Перелеши-

но Воронежской области.

РЕДКИЙ СЛУЧАЙ
Однажды Нине Георгиев

не Мордвиновой, работни
ку адресного стола, пришла 
открытка,’на которой разма
шистым почерком написа
но: «Спасибо Вам'за отзыв
чивость, за Ваш благород
ный труд. Наконец, я наш
ла дорогого человека. К со- 

алению, не смогла разоб
щать Вашу подпись... Тара

сова. Москва».
Девушка обратилась в ад

ресный стол с просьбой 
найти ее отца И. С. Ка
бачка, которого она потеря
ла во время войны.

В тот же день Н. Г. Мор
двинова установила адрес 
разыскиваемого: переулок
Пономарева, дом Ms 31.

— Эго редкий случай, — 
говорит Нина Георгиевна. — 
Иногда розыск ведется .мно
го лег. 16 сентября, напри
мер, за справками в адрес
ный стол обратилось около 
50 человек. Не все уходят 
от нас со счастливыми гла
зами. Неудачу переживаем 
с ними, радуемся тоже 
вместе...

...На столе у паспортиста
В. Г1. Моховой десятки кон
вертов со штемпелями Мур
манска, Одессы, Владивос
тока.

— На днях пришел от
вет из Куйбышева, — гово
рит Валентина Павловна. — 
С радостью мы узнали, чго 
цаконец-ro нашелся след 
Н. П. Дульчевской, кото
рую ищет ее сестра А. П. 
Стрекаловских. Они потеря
ли друг друга в 1942 году

после смерти матери.

И ТАКОЕ БЫВАЕТ
В паспортный стол од

нажды пришла пожилая
женщина: «Помогите найти 
дочь. Она мне оставила сво
его ребенка и вОг целый 
год уже от нее нет вестей...»

В сентябре 1968 года бы
ло установлено, чго В. Пар- 
фимович живет в Тбилиси. 
Она ответила матери, пообе
щала забрать ребенка, вы
слала денег. И вдруг —
снова «исчезла».

Разыскные задания были 
высланы в Ташкентскую, и 
Иркутскую области. Через 
несколько месяцев удалось 
снова установить ее адрес.

Сейчас Парфимовнч вы
плачивает алименты.

В. СПИРИДОНОВ.

ми перед ней в предстоя
щем пятилетии, с техникой 
оформления газеты, побы
вать в типографии. Словом, 
круг вопросов обширен и 
интересен, тем более, что ос
вещать их будут ведущие 
экономисты, руководители 
предприятий, работники гор
кома КПСС и комитета на
родного контроля, члены 
Союза журналистов СССР.

Итак, первое занятие —- 
в октябре. Окончательная 
дата его будет сообщена в 
газете дополнительно. Пер
вые заявления поступили. 
Прием их продолжается. 
Школа ждет вас, товарищи!

Его компас- 
знания

Десятки марок теле
визоров выпускает наша 
промышленность. Нуне
ны высокие профессио
нальные , знания,. чтобы 
быстро определить неис
правность в этой слож
ной аппаратуре. Потому 
приятно, когда клиенты 
телевизионного ателье 
«Волна» обращаются к 
нам с такой просьбой:

—  Нам бы хотелось 
поблагодарить Фарида 
Хасаншина...

Фарид работает радио
механиком седьмой год. 
Он ударник коммунисти
ческого труда, член 
месткома профсоюза, со
стоит в квалификацион
ной’ комиссии, где отве
чает за профессиональ
ную учебу механиков.

Побольше бы таких 
специалистов!

И, КОТЕЛЬНИКОВ, 
главный инженер 

телевизионного 
ателье.

Ст роем-на стадион
Началась осенняя спартаки

ада допризывников. Каждое 
утро у горвоенкомата выстраи
вается колонна .юношей. Они 
строем идут к стадиону.

Цель спартакиады — под
тверждение разрядных норм по 
различным видам спорта. Каж
дый допризывник должен сдать 
иа значок «Готов к защите Ро
дины».

В состязаниях ежедневно уча
ствует более ста человек.

В. ББТЕНИН, 
горвоенком,

  ■     1 1 ••— — »
Редактор С. И. ЛЕКАН08»
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КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 
«Ох, уж этот дед». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 часов 
вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Слер. Сокояа». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Девичья весна». 
Сеансы: 5-20, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Широкоэкранный фильм 
«Посол Советского Союза». Сеансы: 6, 8 час. вечера.

С 1 сентября по 25 ноября принимается под
писка на газеты и журналы на 1971 год. После 
25 ноября прием подписки будет производиться 
с доставкой изданий с февраля и последующих 
месяцев.

Подписка на центральные, республиканские, 
краевые, областные, городские и районные газеты 
принимается повсеместно.

Подписку можно оформить у общественных 
распространителей печати по месту работы, а так
же в отделениях связи. Условия подписки опуб
ликованы в каталогах Союзпечати.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
С 21 по 25 сентября в  м агазине №  35 «Ра- 

диофотоспорттовары» проводится выставка-про
дажа т елевизоров. Т елеви зо р ы , к у п л е н н ы е  в пе
риод  выставки, доставляются на дом п о к уп а 
телю бесплатно.

Коллектив редакции газеты «Под знаменем Ленина» 
выражает глубокое соболезнование старшему литератур
ному сотруднику- Геннадию Константиновичу Удинцеву 
цо поводу смерти его отца

УДИНЦЕВА  
Константина Ивановича.

Коллектив преподавателей и студентов Ш  курса об
щетехнического факультета филиала УГІИ выражает 
глубокое соболезнование студенту Бовыкину Борису 
Сергеевичу по поводу трагической .смерти его дочери 
Ирины.

Коллектив медсанчасти Новотрубного завода выра
жает глубокое соболезнование заместителю главного 
врача Рудновой Любови Иосифовне по иоводу смерти 
ее мужа

ЗАРАМЕНСКОГО 
Афанасия Андреевича.

Дирекция, партком и заводской комитет профсоюза- 
Новотрубного завода выражают глубокое соболезнование 
заместителю главного врача медсанчасти завода Руд
новой Любови Иосифовне по случаю Смерти ее мужа 

ЗАРАМЕНСКОГО  
Афанасия Андреевича,

Первоуральский ГК КПСС с прискорбием извещает, 
что 17 сентября 1970 годя скоропостижно скончался 
член КПСС с 1Ы26 года бывший директор лыжной фаб
рики, пенсионер

ЗАРАМЕНСКИЙ 
Афанасий Андреевич

и выражает глубокое соболезнование семье и родным 
покойного.

• Администрация, партийная организация, .фабричный- 
комитет профсоюза лыжной фабрики с глубоким при
скорбием извещают о преждевременной смерти бывше- 
го директора фабрики

ЗАРАМЕНСКОГО 
Афанасия Андреевича.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
ТЕЛЕФОНЫ: редактор —• 

2-15-72, зам. редактора — 
2-52-05, ответственный сек
ретарь — 2-14-94, отдел пар
тийной жизни — 2-52-83. эко
номический отдел — 2-53-47, 
отдел писем —• 2-52-21. бух
галтер —- 2-53-71. директор 
типографии —  2-46-55,


